
Giramonticano: azioni verbale 23.01.2013

Presenti: Roberto, Mario, Alessandro, Massimo, Anna, Andrea, Marzia
o.d.g.: 1- portavoce x piazza del baratto e relativi progetti correlati;
            2 - proposte x nuova progettazione;
            3- varie ed eventuali.

1)  vedi allegato della dichiarazione
2) proposte: erba e non cemento vedi mail di Roberto (Sono d'accordo con Mario, 
non tanto perché è il Presidente del nostro Circolo, quanto perché noi ci siamo 
messi  in  questo  "GiraMonticano?  No  grazie"  con  le  idee  chiare,  ovvero 
sostenendo il "no" a nessun materiale sull'argine se non quello naturale formato 
dall'erba  verde  radicata  profondamente  nella  terra.  Per  fare  un  percorso 
naturalistico  con  queste  caratteristiche  e  migliorare  la  viabilità,  la 
percorribilità,  la friubilità  (o come vi  piace chiamarla) è  sufficiente (e  non è 
poco!): 1) mettere in quota le "sommità arginali" (l'argine di destra e quello di 
sinistra,  ci  vuole  sia  l'andata  che  il  ritorno  per  poter  chiamare  un  percorso 
"Gira") ovvero livellare la superficie eliminando i leggeri saliscendi (portare terra 
dove  c'è  una  fallanza,  etc.);  2)  seminare,  dopo  una  rullatura, un  insieme  di 
essenze erbacee adatte alle  caratteristiche del  prato stabile così  come si  è 
affermato  nel  tempo  nell'ecosistema  arginale (basta  chiedere  una  semplice 
consulenza ad un buon agronomo, ma anche ad un buon giardiniere); 3) rullare e 
compattare leggermente il terreno post semina; 4) lasciar crescere le erbe e al 
momento opportuno operare un primo sfalcio; 5) procedere con costanti e non 
invasivi sfalci (qui dissento da Mario: il "taarup", se non di ottima qualità e ben 
regolato,  può  danneggiare  le  erbe;  Pici  Bosco  comunque  lo  sa  usare  bene). 
Pertanto: a) non facciamoci idee strane su materiali "ecocompatibili" che vanno 
solo  a  compattare  la  superficie  (ci  sono  in  commercio  delle  mescolanze  di 
terrreno argilloso-sabbioso con cemento o con calce, etc.) senza consentire la 
nascita  di  alcun  filo  d'erba;  b)  qualsiasi  proposta  di  "materiali  alternativi" 
(alternativi anche al semplice terreno inerbito) che venisse sostenuta dal gruppo 
promotore  della  petizione  e  poi  inoltrata  a  Sindaci  o  a  tecnici  preposti, 
troverebbe, oltre al mio dissenso, il mio ritiro dalla mobilitazione avviata.). 
Si discute sull'eventualità dell'appalto e della possibilità di fare un nuovo bando per 
una nuova progettazione. Si concorda con la posizione dell'ultima mail di Roberto, 
ma bisogna anche essere prepositivi  e  dare la possibilità  alle  amministrazioni  di 
mettersi  nuovamente  in  gioco  con  un  nuovo  progetto.  Liquidare  le  penali  e 
ricominciare una nuova progettazione condivisa. 
Nuova  proposta  (la  seconda  via):  contattare  l'unione  europea  e  informare  la 
situazione rispetto al progetto GiraMonticano (bloccare il finanziamento alla fonte). 
Anna propone l'avvocato Andrea Zanoni e lo contatta per vedere cosa si può fare 
legalmente. Lunedì sera l'avvocato è presente a Treviso: la  proposta è quella  di 
incontrlo per parlargli (ore 20.30). Giro di telefonate domenica sera per accordarci e 
condividere i mezzi. 
Coinvolgimento oltre del Pd anche la Cgil. (rif. Mario) 



Verrà fatta richiesta al comune di Oderzo per lasciare la petizione nell'anagrafe. (rif. 
Ale come portavoce della Piazza del Baratto). 
I soldi sono un'opportunità ma questo progetto è un danno.(slogan)
Ale propone di cambiare lo stile pubblicitario e di  comunicazione  e porta l'esempio 
del  sito  www.altolivenza.eu.,  perchè la  promozione  e  i  cofanetti  in  nostre  mani 
rispetto a GiroPiave e GiroLivenza è dire poco "oscena" (soldi rubati e buttati). Ale 
contatta Citycenter (specializzati in comunicazione di TV) per promuovere meglio il  
progetto e permettere una buona visibilità, puntando sulla qualità e professionalità.  
Se  questa  nostra  proposta  non  dovesse  essere  accettata,  Ale  si  propone  di 
contattare  direttamente gli  sponsor  per  realizzare un sito  decoroso.   Ale domani 
contatta anche gli architetti di Bell'Italia.
Chiarimenti tra noi:
nessun progetto piuttosto che questo. Bloccare il progetto
Vedi  sul  sito  di  cerchio  aperto  la  storia  completo  del  progetto.,  perchè  non  è 
un'opportunità, ma un danno! 
Cambiamento del progetto secondo il rispetto dell'eco-sostenibilità e dell'ambiente. 
Roberto conosce uno studio specializzato in  progettazione ambientali, è ovvio  che 
bisogna coinvolgere i tecnici specifici (agronomi, naturalisti, avvocati, geologi).
Andrea dice che l'unica possibilità che c'è per prendere tempo è quello di cambiare il 
materiale:  terra ed erba. Anche durante la riunione del 16 è uscita la possibilità di 
un'incontro con una controproposta ( sottolineato sia da Vettori che Dalla Libera vedi 
streaming).   Entro 15 gg.  Vettori  s'incontra con l'avianese asfalti  per  concordare 
quando riprendono i lavori.  
Beppe (cerchio Aperto) di Gorgo contratta il sindaco Vettori per l'appuntamento. la 
richiesta viene fatta via fax. Bisogna tenere sempre informati anche i giornali con 
eventuale intervista.
per l'articolazione di questa nuova proposta se ne occupa Roberto tramite le sue 
conoscenze. Si citano i seguenti esperti disponibile a seguire la nostra proposta:
Loro Roberto geologo (Marzia   chiede via Mail la sua disponibilità).
Zanetti Michele naturalista
Studio Zamborilin di Fossalto di Portogruaro agronomi
CiryCenter per comunicazione
3) domenica 27 mattinata coperta!
ore 12-14 Massimo e Crisitna
ore 14-17 Marzia e Francesco
ore 17-19 Andrea-Ale
se c'è qualcuno che si offre nel pomeriggio dalle ore 15-18 si ringrazia!
Incontro 11 febbraio ore 21.00 in Kantiere per organizzazione Operazione Monticano 
Pulito  del  17  febbraio  e  flash-mob.  Coinvolgere  Alpini  (Ale)  Scout  (Cristina) 
Protezione Civile (Marzia).
Informo che  oggi  è  stato  richiesto  al  comune di  Oderzo la  spiegazione e  i  vari 
conteggi  che giustificano la  presenza  del  comandante  Colautti  nel  Toresin.  vive 
dentro all'ultimo piano. la richiesta è stata fatta a nome di Marzia Val.
Domenica  Roberto  porta  in  Piazza  i  volantini  per  il  17.  Ognuno  delle  varie 
associazioni provvederà a  distribuirli  nelle zone di loro competenza come per la 
Conferenza. 
Mario e Beppe stanno realizzando una sintesi vocale e fotografica della discussione 
dell'incontro avvenuta il 16 presso palazzo Moro. Appena pronto è da condividere su 
tutti i canali a nostra disposizione!
La  presentazione  realizzata  da  Massimo  e  Mario  verrà  inserita  nei  siti  delle 



associazioni.

Domenica sera a Kantiere c'è la chiusura mostra di Ale: cena condivisa e festa. tutti 
invitati , è un momento di condivisione e scambiarci le ultime novità. 


